

Talavera 2, Las Palmas Atlético 1, victoria justa

El mejor fútbol lo hizo Las Palmas, pero el Talavera tiró mejor a gol

Gran equipo el Las Palmas, que el domingo jugó en nuestro Campo del Prado un fútbol de calidad, con rapidez, a primer toque, dominada la pelota y sabiéndola mover y mandar al sitio preciso. Gran fútbol que casi desde el principio mandó en el centro del campo y ganó para sí todos los balones altos. Gran fútbol incisivo, veloz, brillante, preciso y exacto, en todo menos una cosa y ésta la más importante: el remate, pues los canarios, con esa escuela tan suya, tan filigranera y de dominio de pelota, a la hora de tirar a puerta fueron completamente nulos. Gracias a esta nulidad rematadora pudo al final el Talavera apuntarse la victoria, una victoria muy apurada y por eso muy meritoria a la vez que totalmente justa.

Jugó mucho mejor el Las Palmas toda la tarde. Hizo mejor fútbol, no puede negarse. Pero al fútbol se juega para marcar goles y gana quien más goles hace. En esto la ventaja fue del Talavera, que a los 23 minutos de juego y en gran jugada de Gelo por la banda derecha logró internarse en el área y tirar raso, casi sin ángulo de tiro, para marcar un primer gol precioso de ejecución que le daría ventaja. Un gol justo, porque en este tiempo el dominio estuvo casi nivelado o, si apuramos un poco la cosa, incluso algo mayor a favor del Talavera. En la segunda parte, los goles llegaron a favor del Las Palmas el primero, a los 15 minutos, de penalty por falta al borde mismo de la línea de gol y próximo a la puerta de Cuco. Una falta que desde mi localidad no pude apreciar por la distancia, pero que dado el escrupuloso e imparcial arbitraje que estaba haciendo el colegiado castellano señor Yébenes, no dudo que existiera. Lo tiró el 7, Calvo, y marcó. Pero a los 19 minutos en una internada veloz de Quique en el área del Las Palmas, le salió al paso el portero y, cuando Quique trató de burlar, cayó al suelo y allí el meta le agarró de los pies para que no pudiera levantarse y alcanzar la pelota que, probablemente no hubiera podido alcanzar. La caída de Quique no creo que fuera ni falta, pero el agarrón sí que lo fue. Moreno transformó el máximo castigo en el segundo gol talaverano, que sería el de la victoria. Victoria difícil, trabajada, angustiada, pero victoria que permite al Talavera anotarse los dos puntos que es lo importante. Y justa, porque sus dos goles no admiten discusión. Y eso es lo que cuenta.

días, que los tres han sido fuertes y han obligado a un gran esfuerzo, coronado por el éxito de tres victorias, o es que le falta preparación. Esto último no lo creo probable, sabiendo que la mejor virtud del entrenador García Arroyo es su gran competencia en la preparación física. Pero es indudable que en este partido el Talavera se mostró lento y que por rapidez le ganaban siempre la partida los canarios. Aparte esta lentitud, el centro del campo fue dominado siempre por Las Palmas, todos los balones altos, especialmente los saques, eran suyos y de allí partía su gran juego que hizo al Talavera jugar siempre en precario. No fue esta sola la deficiencia a señalar. Es que o no se marcó debidamente a los jugadores contrarios, o se los marcó deficientemente, o no se pudo nunca con ellos. Jugaban siempre excesivamente sueltos y, por ello, jugaban casi siempre a placer. A pesar de que embarullaron no pocas veces a la defensa hasta el punto de hacerla aparecer como vacilante y desorientada, debemos reconocer la esforzada labor de esa defensa, que se encontraba con un alud de atacantes continuamente, porque su escalón anterior, los centrocampistas, que deben ser los encargados de filtrar y romper los intentos de penetración con un marcaje riguroso a los hombres clave contrarios, no hacían esta labor, ni jugaban con acierto. Por eso creo que sin la casi heroica labor de la defensa, es muy posible que las cosas hubieran ido mucho peor.

Un bache que se repite

En el partido frente al Arosa, equipo de mucho menos juego que los canarios, pero más difícil por más duro, el Talavera tuvo en la segunda parte un bache de unos veinte minutos en que pudo irse la victoria, pues el equipo estaba totalmente entregado, roto, impotente. En este partido del Las Palmas ha habido otros veinte minutos en que el Talavera ha estado totalmente a merced de sus contrarios, en el período que va desde los diez de juego hasta los 35. Luego, los cambios de Lelio por Sánchez y de Clavijo por Iglesias, a los 20 y a los 25 minutos, parecieron inyectar nuevas fuerzas y moral al equipo, que se levantó un poco y estuvo a punto en un par de ocasiones, especialmente en una de Quique, que desbordó por el centro a la defensa muy adelantada y se presentó solo ante el portero, fallando al querer regatearle en lugar de elevar la pelota sobre él, lo que hubiera hecho inevitable el gol. Permitieron estos cambios y la voluntad de todos, capear el temporal

Al fútbol se juega corriendo

No sé si al Talavera le pesaban en las piernas los tres partidos jugados en ocho

hasta el final y mantener el resultado victorioso, pero el Talavera no estuvo bien. Luchó como siempre, puso voluntad y tesón, hizo lo que pudo, pero solamente ese fue su mérito, aparte de su mejor puntería ante el marco que, por un solo acierto más, le permitió ganar.

Destacados

En el Talavera Gelo y Lelio el tiempo que jugó. Cuco hizo algunas paradas de mérito y un par de salidas garrafales, frente a otra salida a los pies, casi al final, extraordinariamente valiente y acertada. Los demás lucharon, pero sin orden. No sé si por defecto de planteamiento o por culpa de los propios jugadores, el caso es que a un equipo que jugaba rápido y con precisión, al que había que someter a marcaje de hombre por hombre rígidos, que anulaban a sus piezas claves, no se les marcó, se defendió por zonas y se les dejó llegar siempre cerca del área con la pelota dominada. Demasiado peligroso. Eso puede salir bien una vez como ahora, pero es dar facilidades al contrario. Por eso no podemos destacar a nadie más aunque reconocamos el esfuerzo de todos.

El Las Palmas sorprendió con un juego de gran calidad y rapidez, que rompió frecuentemente los esquemas defensivos del Talavera. Lástima para ellos que este gran juego estuviera luego anulado por su falta de acierto a la hora del remate. Si Las Palmas hubiera contado con un par de rematadores, es muy posible que ahora estuviéramos contando un tropezco del Talavera. Brilló en la delantera el número 10, Jorge, que fue una constante pesadilla de la defensa, y el número 8, gran jugador. Y en la defensa el número 5, Noda, segurísimo, aunque todos jugaron bien y con excelente conjunción. Por otra parte, hay que destacar su gran deportividad y la nobleza de sus acciones durante todo el encuentro.

Excelente el arbitraje del colegiado castellano señor Yébenes, siguiendo el juego de cerca y con autoridad, aunque la deportividad de los dos equipos no le creó ningún problema.

Alineaciones: LAS PALMAS.— Manolo; Castellano, Cundo, Toledo, Noda; Bento, Calvo, Farias; Carmelo, Jorge, Felo. Hizo dos cambios.

TALAVERA.— Cuco; Casquero, Carlos, Matias, Iglesias; Ferrer, Angelín, Moreno; Gelo, Sánchez, Quique.

ELMART

CASSETAS

Hay euforia. Pero una alegría controlada; en el recinto de CASSETAS. Se felicitaba al equipo canario por su juego. Sin duda alguna, el mejor exhibido hasta el momento en esta Liga, por los equipos que por el Prado han desfilado. Directivos y conspicuos isleños, están asombrados y un poco superados por esta serie de continuas felicitaciones que desde todas partes les surgen. Ello hace que se encuentren entre nosotros (los talaveranos), complacidos plenamente. La televisión de las islas, ha estado tomando parte de las jugadas y ha captado los tres goles del encuentro. De palabra dirán, de la hospitalidad y del reconocimiento al juego de su equipo, por parte de los aficionados talaveranos. También la prensa de Las Palmas ha estado presente y ha tomado buena nota de un comportamiento que, a todos, nos llena de satisfacción.

El primero al que nos dirigimos es al preparador José Manuel León. "El encuentro fue bonito. La lástima es que siempre tenemos que luchar con el con-

trario y con "otra persona"; yo creo que el Talavera se ha merecido un buen resultado. No discuto eso. Somos deportistas y estamos luchando por el deporte; pero lo triste es que haya un "señor" que nos corte todas las iniciativas, y así no se puede jugar. Siempre igual; siempre lo mismo. Estos son chicos jóvenes que vienen a jugar al fútbol con deportividad a todos los campos (ustedes lo han visto) y no sé por qué, una persona vestida de negro siempre nos tiene que complicar la vida".

Decimos a León que esa canción ya la conocemos, pues casi todos o muchos preparadores nos la cuentan. Y que para nosotros lo único que vale es la realidad que, en este caso, difiere de su opinión totalmente, ya que consideramos que el señor Yébenes, ha hecho un arbitraje correcto en todos los sentidos, salvo quizá algún fuera de juego que, en todo caso, perjudicaron al Talavera. Seguimos sobre Manuel León y le preguntamos su opinión del Talavera.

"Es un buen equipo. Ha luchado. Me ha gustado. Me alegro que vaya para arriba".

Terminamos felicitando a José Manuel por la presencia de su equipo en el Prado, considerando la belleza de su juego y él, termina diciendo: "No estoy contento con el resultado porque hemos merecido ganar. Y quiero decir también que Talavera de la Reina, me ha encantado. Es una ciudad que no conocía. Es muy bonita y me he alegrado mucho de haber venido. Ojalá que al año que viene pueda volver otra vez. De verdad, me ha gustado mucho y también sus gentes. Muy atentos y muy gentiles. El que reconozcan el juego de mi equipo y estas felicitaciones que estamos recibiendo son algo que no se puede olvidar. Muchas gracias a todos".

Y gracias que, nosotros, (una vez más), damos al Las Palmas Atlético, por su buena tarde de juego ofrecida con deportividad y clase.

Enseguida vamos a la caseta local. García Arroyo, que tiene en su mano una botella de espumoso, dice: "Yo ya tenía referencias de este equipo. Concretamente en esta misma mañana del domingo en Alcorcón, estaba con Elices, quien nos ha dado información sobre el cuadro visitante, y se nos había informado de que era un conjunto que hacía un fútbol espléndido, con técnica muy depurada y nos advirtió que si se les dejaba jugar volvía loco a cualquier contrario. Efectivamente así ha sucedido; cuando les hemos dejado jugar en la segunda parte, no marcando de hombre a hombre, han hecho un juego con desplazamientos de balón muy precisos y nos han traído un poco en jaque durante bastantes minutos. Más de los que yo deseaba".

—¿Cree García Arroyo, que le han podido empatar el partido al Talavera?

—"Sí, desde luego. Aunque no hay que olvidar que nosotros también podíamos haber marcado algún gol más. Pues hemos tenido ocasiones muy claras, aunque el balón, no ha querido entrar".

—¿Te gustó Las Palmas Atlético?

—"Mucho. Tiene una enorme capacidad de juego. Y también una condición física extraordinaria y, aparte, existe en estos muchachos (todos muy jóvenes) la ilusión de jugar pensando en la posibilidad de pasar a su primer equipo el Las Palmas de la primera división, que les hace jugar cada jornada con un especial deseo de quedar bien y de destacarse".

—¿Podemos decir que el Talavera, ha triunfado hoy doblemente al jugar frente a un equipo de tanta calidad como éste?

—"Exactamente. Por eso tiene más mérito, efectivamente, el partido ganado hoy. Aunque aún creo que no hemos jugado del todo bien por nuestra parte. Eso aunque hayamos ganado a todo un gran equipo".

Sigue el buen ambiente. Siguen los isleños felicitados por propios y extraños y, nosotros, terminamos felizmente en una jornada bellísima, con fútbol de calidad, goles y victoria.

QUIQUE

SE NECESITA CHICA EXTERNA

Razón: De 7 a 9 tarde, en C/ José García Verdugo, 1, primero A. (Primera transversal Paseo de la Estación).



Gelo llega completamente agotado al portal canario.



Preso y espectacular gol de Gelo, sin ángulo de tiro.



El equipo canario tuvo una excelente actuación.

El paraguayo Raúl Díaz, último fichaje del Toledo



El paraguayo Raúl Díaz, que debutó este último domingo con el Toledo, con buena actuación significando al mismo tiempo el primer punto que arranca el conjunto verde en sus salidas de fichaje, algo más del millón de pesetas, el más caro que se ha pagado en la Ciudad Imperial por jugador alguno.

Con Raúl Díaz, primer punto domiciliario de la temporada

El Toledo con más agresividad atacante, aunque no marcó, logró un valioso empate en Guadalajara

● Esperanzadora actuación del paraguayo con vistas a próximas confrontaciones.

En el alcarreño "Pedro Escartín", en tarde lluviosa y con aceptable entrada en sus graderíos se enfrentaron el Guadalajara y el Toledo, encuentro que finalizó con el resultado inicial de empate a cero goles en el marcador, en donde toda la atención, aparte de la imperiosa necesidad que tenían ambos equipos de ganar, estaba centrada en el debutante en las filas verdes, el paraguayo, cedido por el Rayo al Toledo, Raúl Díaz, quien recientemente fue apartado de la disciplina de Héctor Núñez, por ese singular caso llamado de la corbata.

Digamos, y antes de meternos de lleno en las consideraciones de este encuentro, que el de Boyacate, evidenció una gran clase en varias ocasiones, en donde el peligro se cernió sobre la puerta del cancerbero de los morados. De sí es caro su fichaje hasta final de temporada —un millón cincuenta mil pesetas—, la palabra la tiene el propio jugador, pues es muy pronto para poder enjuiciar al hombre que más billetes ha hecho sacar de la tesorería del club, en momentos que, en efecto, si se desea obtener buenos resultados, no quedaba otro remedio que arriesgarse, y el punto conseguido, primero de los logrados en sus salidas, puede ya marcar un mejor camino para las tropas verdes del Municipal.

El partido fue dirigido admirablemente por el jovencísimo colegiado castellano, señor Zambrano, que no tuvo necesidad de amonestar a jugador alguno, aunque se jugó con virilidad y algunas entradas fueron apartadas y en donde lo resbaladizo del césped por la lluvia que de continuo presidió el choque, influyó en las mismas. Nada conflictivo en área alguna y

un buen sobresaliente para el señor Zambrano Pajarón.

A sus órdenes, los equipos presentaron las siguientes alineaciones: C.D. TOLEDO: Braojos; Couloucou, Manolo, Torres, De Blas; Juan Carlos, Mate y Carro; Mateo, Raúl Díaz y Cuco. En los minutos 60 y 70 de juego Ramírez y Palazón, sustituyeron a, Juan Carlos y Braojos. C.D. GUADALAJARA: Carlos; Pintado, Mesa, Catalán, Salgado; Varela, Cedillo y Mariano I; Marcial, Ayúcar y Juani. En los minutos 45 y 55, Romo y Mariano III, entraron por, Ayúcar y Cedillo.

Ocho saques de esquina favorables a los locales, por cuatro del Toledo, con un solo hombre que tuvo que ser sustituido por lesión, la de Braojos, en choque con su propio defensa Torres.

EN UNA SEMANA SE HA GANADO MUCHO DE LO QUE HACIA FALTA

O por mejor decir, en menos de una semana —incluido el partido copero frente al Badajoz, que insertamos a continuación—, el Toledo ha vuelto a recuperar otra muy distinta fisonomía y en este lance de Guadalajara, también en zona muy peligrosa, a nadie se le podían ocultar las grandes dificultades que se tenían que salvar, si se quería no regresar de vacío del "Pedro Escartín", lo que afortunadamente se logró, aunque también es verdad que de haberse producido otro resultado, o bien victoria, o la misma derrota, lo que derrocharon en el rectángulo de juego no cambiaría en esta ocasión ni un ápice nuestro criterio, porque así es como estábamos deseando ver al Toledo, que si

en sus líneas de retaguardia se viene mostrando con la natural firmeza —cuatro empates a cero lo testifican—, no así su vanguardia, pero al menos en la capital de la miel, se mostró con agresividad y buscó con ahínco ese gol que no se marcó, pero no por no crear las debidas situaciones, y en donde, Raúl Díaz, marcado por Catalán y otro jugador morado de turno al quite, puede que haya dado esa confianza y ánimos de las que estaban necesitados sus nuevos compañeros.

Así, tras acertadas intervenciones y despejes de puños de Braojos, sendos disparos de Juan Carlos y el paraguayo fueron detenidos por Carlos. El público animó a su Deportivo, pero la defensa verde lo evita todo, en colosal actuación, principalmente del también joven De Blas, que anula por completo a Ayúcar, que es sustituido, pero la tónica no difiere en nada, y una preciosista jugada de Raúl Díaz, con pase a Couloucou, es desviado a córner por Carlos, sin que el mismo se conceda, en el único error de Zambrano, pero más bien equivocado por su auxiliar.

Con sendos peligros en las respectivas porterías, la del Toledo, defendida en estas postrimerías por Palazón, se llega al final del tiempo reglamentario, siendo los más destacados, Braojos, De Blas, Cuco y Raúl Díaz por el Toledo; y Pintado, Salgado, Mariano I y Romo, por el Guadalajara.

Angel FRIGINAL

CAMPEONATO DE LIGA DE TERCERA DIVISION

GRUPO CUARTO Resultados

TALAVERA, 2; Las Palmas Atlético 1. ALCORCON, 1; Salmantino, 0. VALDEPENAS, 1; Manchego, 0. TOSCAL, 3; Alcalá, 1 (sábado). ZAMORA, 1; Almazán, 0. ALBACETE, 1; Carabanchel, 0. PLASENCIA, 1; Leganes, 0. ARGANDA, 2; Toledo, 0. Guadalajara, 0; Toledo, 0. CIEMPOZUELOS, 1; Arandina, 0.

Clasificación	J.	G.	E.	P.	F.	C.	Pt.
1. Albacete	11	8	1	2	23	6	17 + 5
2. Zamora	11	7	2	2	17	8	16 + 4
3. Carabanchel	11	6	2	3	18	12	14 + 4
4. Plasencia	11	6	2	3	13	10	14 + 2
5. Alcalá	11	6	1	4	16	10	13 + 3
6. Toscal	11	6	1	4	19	15	13 + 3
7. Talavera	11	6	1	4	15	12	13 + 1
8. Moscardó	11	5	2	4	18	14	12 + 1
9. Manchego	11	5	2	4	12	12	—
10. Valdepenas	11	5	1	5	10	14	—1
11. Arandina	11	4	2	5	13	10	—
12. Ciempozuelos	11	4	2	5	12	18	—2
13. Leganes	11	3	4	4	8	13	—
14. Almazán	11	3	4	4	8	13	—
15. Las Palmas At.	11	4	0	7	10	18	—6
16. Alcorcón	11	4	0	7	14	17	—9
17. Guadalajara	11	1	5	5	7	12	—3
18. Toledo	11	1	5	5	7	14	—3
19. Salmantino	11	2	2	7	12	16	—6
20. Arganda	10	3	0	7	14	20	—6

OPTICA POLY

RELOJERIA-JOYERIA Tenemos personal especializado para hacerle su gafa graduada con toda rapidez. Confíenos su receta. San Francisco, 7. TALAVERA

OCASION

Por cambio de domicilio urge vender parcela pequeña en la Urbanización del GRAN CHAPARRAL

Razón: Telf. 80 51 77

En la Copa del Rey

2-0 al Badajoz, que pudo ser ampliamente goleado

El día 1, en el Municipal y bajo la dirección del colegiado asturiano señor Díaz Gutiérrez, muy firme en sus decisiones, el Toledo se impuso en el encuentro de ida de la segunda eliminatoria de la Copa de S.M. el Rey, al Badajoz, en goles que materializaron en el minuto 33, Cuco, al rematar a la media vuelta un centro de Mate, y en el 77, Mateo, aprovechando un centro desde la derecha.

Entre otras ocasiones que gozó el conjunto toledano de aumentar su ventaja, cabe destacar la del número 88, cuando, Cuco, solo ante el meta, quiso apurar tanto su jugada que hizo que el portero despegara con el pie, y en su posterior remate, fuera la defensa la que evitó el que ya parecía tercer gol del Toledo, que hubiese puesto más difícil aún el encuen-

tro de vuelta a los pacenses, que de por sí lo siguen teniendo, pues dos goles pueden ser una buena renta para los toledanos, que no podrán contar con su reciente y sensacional nueva adquisición de Raúl Díaz, por haber intervenido ya en esta competición con el Rayo, en Montijo.

Y así fue como en encuentro, con buena entrada y con más emoción que juego, los verdes se alzaron con el triunfo, con esta alineación: Braojos; Couloucou, Manolo, Torres, De Blas; Juan Carlos (Rojas, Carro (Ramírez) y Mate; Olivas, Mateo y Cuco.

Por su parte el Badajoz, alineó: Crespillo; Salazar, Borrego, Vázquez, Corrales; Bravo, Parra (Pancho), Del Barco; García, Marmesat (Juárez) y Tienza.

Angel FRIGINAL

ANUNCIO

Se avisa a aquéllas personas a quienes pueda interesar que don Alfonso Torres Maeso ha cedido la propiedad del Bar de segunda categoría "EL PINAR DE LA SAGRA" a Construcciones Acacio Zurita e Hijos, que se ha hecho cargo del mismo a todos los efectos.

OPTICA - RELOJERIA SUIZA (COLEGIADO)

Nuestra instalación de aparatos de tecnología garantiza a los Señores Oculistas todos nuestros trabajos.

San Francisco, 24. - Telf. 80 17 93

Talavera de la Reina